
令和２年度日本体操学会 総会議事録 

 

日 時：令和 2 年 9 月 12 日（土）11:00～11:45 

場 所：ZOOM による WEB会議   

出席者：27名 

 

１．開会 

２．会長挨拶 

後藤会長より挨拶があった。 

３．議長・書記・議事録署名人の選出 

議長は大塚理事長，書記に高岡常任理事，議事録署名人に沖田常任理事が選出された。 

４．議事 

議案-１ 令和元年度活動報告 

大塚理事長，各委員会委員長，各分科会より資料１に沿って令和元年度の活動報告があり，承認

された。 

議案-２ 令和元年度会計報告 

亀田事務局長より，資料２－①に沿って令和元年度の会計決算書について，また鈴木常任理事よ

り資料２－②に沿って第１９回学会大会および情報交換会の決算書について報告され，いずれも

承認された。 

議案-３ 監査報告  

古屋監事より，令和元年度の会計が適正に執行されたとの監査報告があった。 

議案-４ 令和２年度事業計画案 

大塚理事長，各委員会委員長，各分科会より資料３に沿って令和２年度の事業計画案の説明があ

り，以下２点について追加され，承認された。 

（１）資料３の「４．各委員会活動」の(６)として選挙管理委員会が立ち上がり、第９期役員選挙

選出の準備を行うこと。 

（２）Web による第 20回学会大会に向けて実行委員会を立ち上げ，長谷川副会長，大塚理事長，亀

田事務局長，本谷常任理事、小柳理事、鈴木幸光ホームページ担当を実行委員とし，さらに

会員からも希望者を募り準備を進めていくこと。 

議案-５ 令和２年度予算案について 

亀田事務局長より，資料４に沿って令和２年度予算案の説明があり，承認された。 

議案-６ 日本体操学研究倫理要綱について 

板谷常任理事（研究委員会委員長）より，資料５に沿って日本体操学研究倫理綱領について説明

があり，承認された。 

議案-７ 古川善夫先生名誉会長就任の件 

大塚理事長より，今まで当学会に多大なる功績を残された古川善夫先生の名誉会長就任について

提案があり，承認された。よって本日（令和 2年 9月 12日）付でホームページ上に公表されるこ

とになった。 



議案-８ その他 

  特になし 

５．報告事項 

１）令和 2年度及び令和 3年度公募研究プロジェクトについて 

板谷常任理事（研究委員会委員長）より，令和 2年度はコロナ禍の影響か応募が１件もなかっ

たが，本来の主旨を考え，令和 3年度も資料 6の通り引き続き公募を行うことの報告があった。 

 

２）第 16回体操研究集会について 

沖田常任理事（企画委員会委員長）より，資料７に沿って第 16回体操研究集会について報告が

あった。 

３）その他 

（１）鈴木幸光総務委員（ホームページ担当）より，ホームページサーバーへの不正アクセスにつ

いての説明があり，現在は復旧されており安全に利用できるという報告があった。もし迷惑

メールが多数来るような場合にはさらに調査をするので連絡をほしいということであった。 

（２）亀田事務局長より送信エラーではなく，会員にメールが届かない事例があり，メールアドレ

スが学校である場合に届いていないという報告があった。事務局からの連絡にあたり支障を

きたさないよう，複数のメールアドレスを持っている場合は，事務局に報告してほしいとい

うことであった。 

（３）板谷常任理事から，今年度は現在審査中の論文数が６本あり昨年度は２本だったことを考え

ると良い傾向にあるとの報告があった。学会の研究活動を盛り上げるためにもさらに多くの

論文を投稿していただききたいとのお願いがあった。 

６. その他 

 沖田常任理事から，今後 ZOOM を使用する機会が増えることから，会員が参加しやすいように ZOOMの

使い方や機能説明，練習ができるような場を設けてはどうかという提案とともに，今後検討すること

となった。 

７. 閉会 

長谷川副会長より挨拶があった。 

 

 

議    長  大 塚  隆 

 

議事録署名人  沖 田 祐 蔵 


